
Danke Teegebeutelt. Dann hat deine Agentin die Branche vielleicht doch falsch eingeschätzt bzw wollte es
dennoch versuchen, was ich sehr gut finde. Wenn man keine realistischen Jugendbücher mehr anbietet,
werden definitv keine verlegt, So hat man wenigstens noch eine Chance.
Glaubst du bei den Kleinverlagen stehen die chancen besser und wo hast du die gefunden? Gibt es da eine
Seite, die du empfehlen kannst für Jugenbücher?
Ich drücke dir jedenfalls die Daumen!
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